

La Suisse normande (UP 6)

L'unité paysagère de la Suisse normande a pu être abordée au cours de **4 ateliers** auxquels un total de **67 personnes** a participé. Deux premiers ateliers ont été réalisés successivement à l'échelle de la Communautés de communes du Val d'Orne (20 et 27/06/2017) puis de la Communauté d'agglomération de Flers (06/11/2017). Un quatrième atelier dit mutualisé s'est déroulé en regroupant trois intercommunalités : la Communauté de communes du Val d'Orne, la Communauté d'agglomération d'Argentan et la Communauté d'agglomération de Flers (10/01/2018), à Argentan.



| Nombre de participants | 3 ateliers exploratoires | | | 1 atelier mutualisé |
|------------------------|--------------------------|------------|------------|---------------------|
| | 20/06/2017 | 27/06/2017 | 06/11/2017 | 10/01/2018 |
| CdC Val d'Orne | 23 | 18 | / | 10 |
| CA Flers | / | / | 16 | |
| CA Argentan | / | / | / | |

Le groupe a rassemblé à la fois des élus, des maires et des techniciens des intercommunalités ainsi que des représentants de la Chambre d'Agriculture et d'associations locales (Gren Flers, Environnement et Vie en Pays de Briouze, Val d'Orne Environnement, Conservatoire d'Espaces Naturels de Basse-Normandie).

La représentation sociétale de l'unité paysagère perçue aux cours des travaux menés en Ateliers est synthétisée par la carte mentale suivante. Le commentaire de la carte suit dans les chapitres suivants.

